

17 Quincaillerie DOUX MICHAUD

Ce magasin occupait l'emplacement de l'actuel commerce « Chasse-Pêche »

Cette charrette servait à faire les tournées dans les campagnes. M. DOUX se faisait parfois payer en produits de la ferme, qu'il revendait à Gençay, par exemple les œufs, un caisson était aménagé à cet usage sous la charrette).

La famille PENINON y installa son premier magasin d'alimentation au cours des années 50. Dans une vitrine on pouvait voir un aquarium ou tournaient des poissons d'eau douce.

Au cours des années 60, la banque la Caisse d'Epargne réunira deux magasins transformant totalement le rez-de-chaussée tel qu'il est encore visible aujourd'hui. Seuls, les ouvrages métalliques, grilles, décors, etc ont disparu.

Les différentes époques de cette maison :

1881, 1884, 1886, 1891, Auberge.

1890, 1893, 1894, 1896, 1897, Hôtel.

1886, 1891, 1896, Epicerie.

1901, Négociant.

1906, 1911, Hôtel.

1906, 1911, Epicerie.

1931, Hôtel-Coiffeur.

Puis, Epicerie,

Banque.

Aujourd'hui, Magasin d'article de pêche et chasse.

